

Autorisierung für Material-Compliance Reporting US Conflict Minerals, RoHS und REACH

Sehr geehrter Geschäftspartner,

die Regulierung im Bereich Material-Compliance wird ständig komplexer und erfordert einen verlässlichen Austausch von Informationen in der Lieferkette. Wir nehmen unsere Verantwortung hier sehr ernst und haben einen spezialisierten Dienstleister, die ValueStream Europe GmbH beauftragt uns bei dieser Aufgabe zu unterstützen.

Die ValueStream Europe GmbH wird deshalb in unserem Namen zum Thema US Conflict Minerals, REACH SVHC und RoHS auf Sie zukommen und Informationen für unser Reporting anfordern. Bitte stellen Sie die angeforderten Informationen termingerecht bereit.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Bei Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

Gez. ppa. Sascha Reitz
Gesamtleitung Materialwirtschaft

Datenschutz und Geheimhaltung

Alle in der Lieferantenabfrage erhobenen Informationen dienen dem Zweck die Produkt- und Material-Compliance der ESCHA GmbH & Co. KG sicher zu stellen. Die Verarbeitung ist zur Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung erforderlich, der der Verantwortliche unterliegt (DSGVO Art. 6 lit. c.). Alle erhobenen Daten werden streng vertraulich behandelt.

Unser Dienstleister für die die Projektdurchführung:

ValueStream Europe GmbH
Königstraße 10c
70172 Stuttgart

<https://www.valuestreameurope.eu>

Dieses Dokument ist ohne handschriftliche Unterschrift gültig.

Hintergrund US Conflict Minerals

Das Wall_Street_Reformgesetz „Dodd_Frank Act“ (Abschnitt 1502) aus dem Jahr 2010 besagt, dass in den USA börsennotierte Unternehmen jedes Jahr über die Verwendung von sogenannten Konfliktmineralien an die Börsenaufsichtsbehörde berichten müssen. Als Konfliktmineralien werden Erze zur Gewinnung von Zinn, Tantal, Wolfram und Gold bezeichnet die aus der im Gesetz beschriebenen Konfliktzone Demokratische Republik Kongo und der angrenzenden Gebiete stammen. Durch die Offenlegung der Herkunft der Konfliktmineralien soll die Finanzierung kongolesischer Milizen minimiert und Konflikte sowie Verbrechen gegen die Menschlichkeit verhindert werden. Eine vergleichbare EU Konfliktmineralien Verordnung ist bereits verabschiedet und wird 2021 in Kraft treten.

Hintergrund REACH SVHC

REACH steht für Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals und ist als EU-Chemikalienverordnung am 1. Juni 2007 in Kraft getreten. Als EU-Verordnung besitzt REACH gleichermaßen und unmittelbar in allen Mitgliedstaaten Gültigkeit. Durch REACH wird das bisherige Chemikalienrecht grundlegend harmonisiert und vereinfacht. Halbjährlich wird die Liste der SVHC Stoffe erweitert.

Hintergrund RoHS

Die Richtlinie 2011/65/ EU (Restriction of Hazardous Substances) des Europäischen Parlaments und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten. Am 22. Juli 2019 trat die erweiterte Richtlinie 2015/863/EU (RoHS 3) in Kraft, bei welcher 10 statt bisher 6 gefährliche Stoffe mit Beschränkung hinsichtlich ihrer Verwendung aufgelistet sind. Es sind je Stoff eigene Grenzwerte und teilweise auch Ausnahmen definiert, wobei Ausnahmen zeitlich befristet sind.

Authorisation for Material-Compliance Reporting on US Conflict Minerals, RoHS und REACH

Dear valued Business Partner,

The regulation in the field of material compliance is constantly getting more complex and requires a reliable exchange of information in the supply chain. We take our responsibility on this topic very serious and have assigned a specialized service provider, ValueStream Europe GmbH to assist us with this task.

ValueStream Europe GmbH will therefore ask you to provide the required information on US Conflict Minerals, REACH SVHC and RoHS. Please provide the requested information as soon as possible.

Thanks for your support.

If you have any questions, do not hesitate to contact us.

Kind regards,

Sgd. ppa. Sascha Reitz
Executive Vice President Procurement

Data protection and confidentiality

All information collected in the supplier query is used solely to ensure ESCHA GmbH & Co. KG product and material compliance. The processing is necessary for compliance with legal obligation to which the controller is subject (GDPR Art. 6 lit. c.). All data collected will be treated strictly confidential.

Our service provider for material compliance reporting:

ValueStream Europe GmbH
Königstraße 10c
70172 Stuttgart

<https://www.valuestreameurope.eu>

This document is valid without a handwritten signature.

Background US Conflict Minerals

The Wall_Street_Reform Act "Dodd_Frank Act" (section 1502) from 2010 states that in the US listed companies must report to the stock exchange authorities every year about the use of so-called conflict minerals. Conflict minerals are ores for the production of tin, tantalum, tungsten and gold, which are derived from the conflict zone Democratic Republic of the Congo and the adjacent areas described in the law. By revealing the origin of conflict minerals, the financing of Congolese militia is to be minimized and conflicts and crimes against humanity are to be prevented. A similar EU conflict minerals regulation has already been adopted and will come into force in 2021.

Background REACH SVHC

REACH stands for Registration, Evaluation, Authorization and Restriction of Chemicals and entered into force as an EU Chemicals Ordinance on 1 June 2007. As an EU regulation, REACH is equally and directly applicable in all Member States. REACH will harmonize and simplify existing chemicals legislation. The list of SVHC substances is updated on a semi-annual basis.

Background RoHS

Directive 2011/65 / EU (Restriction of Hazardous Substances) of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment. On 22 July 2019 the extended directive 2015/863/EU (RoHS 3) came into force, which lists 10 instead of 6 hazardous substances with restrictions on their use. Each substance has its own limit values and in some cases exceptions are defined, whereby exceptions are limited in time and scope.